

Espacios que construyen la región

Señor director:

El Día de la Región del Maule nos invita a reflexionar sobre los elementos que contribuyen, día a día, al desarrollo de nuestra comunidad. En este contexto, me parece importante reconocer el rol que juegan ciertos espacios urbanos que muchas veces pasan inadvertido en esta conversación.

Los centros comerciales se han transformado en verdaderos puntos de encuentro, donde confluyen diversas expresiones de la identidad local: ferias costumbristas, emprendimientos regionales, muestras culturales y celebraciones tradicionales que permiten visibilizar lo que somos.

Al mismo tiempo, estos espacios generan empleo, impulsan el comercio local y ofrecen oportunidades a pequeños productores que encuentran allí una vitrina para crecer. Todo esto contribuye, al tejido social y económico de la región.

Reconocer el valor de estos lugares es también una forma de reconocer que el desarrollo regional se construye desde lo cotidiano, en espacios accesibles, diversos y vivos. Desde nuestra parte, estamos siempre dispuestos a recibir y apoyar a la comunidad que nos acoge desde cerca de 20 años.

¡Feliz día a todos los maulinos y maulinas!

LUIS ALAVADO
Gerente de Mall Curicó